



# 美しい音楽に魅了された

## アフィニス・くつろぎコンサート

八月二十六日(日)、竜丘公民館大ホールでアフィニス夏の音楽祭「くつろぎコンサート」が開催され、子どもからお年寄りまで約四百人の皆さんがクラシック音楽に終始魅了されました。

アフィニス夏の音楽祭と、内外の超一流指導者による、若手オーケストラ団員の講習と演奏会です。今年で十三回を数え、人形劇に次ぐ飯田の夏のイベントとして定着してきています。ただ、クラシック音楽というところで、どうしても「敷居が高そうだ」という声があるのも事実です。この「くつろぎコンサート」は市民と音楽との気軽なふれあいを目的に、一昨年からは座光寺麻績の館で開催されていたものです。



今年、竜丘公民館が新築されたことで座光寺と竜丘での二会場同時開催となりました。竜丘には、講師陣と受講生合わせて三十一人の演奏家が訪れました。午後五時に開幕したコンサートでは、モーツァルト「フルート四重奏」、

ショスタコーヴィチ「ガボット」など、弦楽器、管楽器の多彩な編成で十数曲が演奏されました。進行役の岡山潔さん(音楽祭全体の音楽監督、ヴァイオリン講師)の軽妙なお話しや外国から参加された講師の方々による楽器の紹介などもあり、終始リラックとした雰囲気の中で、最高の室内楽を楽しむことができました。また、通常はあまり例がないとのことですが、チェロとコントラバス(共に低音域の弦楽器)の二重奏や、国内で初めての演奏となるファラックのピアノ五重奏も披露されました。さらに、竜丘コーラスと観客全員による合唱、地元高校生がトランペットで参加した「川の流れるように」の演奏もあり、とても楽しいコンサートでした。

竜丘での開催は初めてのことで手探りの運営でしたが、公民館委員、大人の学校、商工会など百人近い地元実行委員会の皆さんが準備を重ねてきました。会場を飾ったアフィニス(花たばこ)の花は五月から準備したものです。また、演奏会に「くつろぎ」を添えたおにぎりやサンドイッチなどは、おしんぼプラザの皆さんが丹精込めて用意したもので、演奏家の皆さんは「地元の皆さんの温かいもてなしもあり、観客の皆さんも楽しんでくれていて、私も嬉しく思っています」と、満足されていました。

新公民館に新しい文化行事が花開いた、素晴らしいひとときでした。

### 竣工記念球技大会

#### 盛大に開かれる

去る七月二十二日「新公民館竣工記念球技大会」が、桐林グラウンドと小学校で開催されました。

朝から太陽が照りつける猛暑のなかで、熱の入った試合が繰り広げられました。男子はソフトボール、女子はキンボールにと汗を流しました。

各分館からの参加で、男子十七チーム、女子二十四チームと多数で競技が行われ、好プレーが見られました。

試合を終えたあとの表彰式と交流会には、公民館の大ホールがいっぱいになるほどの参加者がありました。「竜丘全体でなかつたな」との声があちこちで聞かれ、試合の話、新しい公民館の話と話題もつきず、お酒も入り、時間を忘れて楽しい時をすごしました。

早くから準備に係わったみなさん、ご苦労様でした。



### 大ホールいっぱい 七年目の始業式

#### 大人の学校

八月八日に竜丘公民館大ホールにて七年目の始業式が開催されました。大人の学校は平成七年七月十六日に創立され、開校当時は四十余名の生徒数でしたが、今年度は新入生を十八名迎え、百四十名と発展してきています。

始業式では学級歌斉唱の表彰式と交流会には、公民館の大ホールがいっぱいになるほどの参加者がありました。「竜丘全体でなかつたな」との声があちこちで聞かれ、試合の話、新しい公民館の話と話題もつきず、お酒も入り、時間を忘れて楽しい時をすごしました。

試合を終えたあとの表彰式と交流会には、公民館の大ホールがいっぱいになるほどの参加者がありました。「竜丘全体でなかつたな」との声があちこちで聞かれ、試合の話、新しい公民館の話と話題もつきず、お酒も入り、時間を忘れて楽しい時をすごしました。



### 感動に浸る 親子映画鑑賞会

#### 市民大学講座第一講開催される

去る七月二十一日蒸し暑い中、第二十三回竜丘地区市民大学講座第一講が開催されました。

今回は小学校のPTAの方にもお手伝いいただいた「親子映画鑑賞会「ハッピーバースデー」命かがやく瞬間」が大ホールで上映され、三百人を越える参加者がありました。

この映画は、家族崩壊、学級崩壊が増えている現代、悲しみから希望へと再生する物語です。



内容は、主人公のあすかは十二歳の誕生日に、母親の愛情を期待していたが、「あすかなんて生まなきゃよかった」の言葉を聞いてしまします。それまで母親から精神的虐待を受けていた事も重なり、心に大きな傷を負い声が出せなくなり、それが原因で不登校になってしまします。あすかのクラスにはいじめがあり、その少女は自殺を考える程でした。あすかは兄の勧めで心と身体を癒すため福島の祖父母の所で過ごし、だんだん自分をとり戻し声が出せる様になります。

### パソコンで 情報を得る面白さを!!

#### ICT講習

公民館の「ふるさと学習室」に、ノート型パソコンが二十台並んで受講生を待っていました。

竜丘公民館では、地域の方々の要望に応えるため、七月九日から「ICT講習」を開始してきました。

パソコンの基本となる操作を習得するのに十二時間を要するということで、多数の方の申込みを、受講者の都合に合わせて、午前、午後、休日、夜間などにコース別編成して実施してきました。

講座の内容としては、初めて触れるパソコンの仕組みと、パソコンの通常つかう機能を教わりました。



親子の愛情、友情、命の尊さという大きな問題を、この映画を通して親子、友だちで語り合ったのではないのでしょうか。

「丘のみちしるべ」誤りの訂正

お詫びして訂正します。二十二ページの犬野保造の算額の写真が、長石寺と金山神社とが入れ替わっていましたので、右の写真を長石寺、左を金山神社と訂正します。

九十七ページの兼清家の項のところの駅沢橋を駒沢橋と訂正します。